

invités à sa table, ont pu juger de son amabilité, de ses manières distinguées et simples à la fois et de sa grande sympathie pour notre pays.

M. l'abbé Le Rebours est un ancien confrère de Monseigneur notre archevêque, au séminaire de Saint-Sulpice à Issy, et il est toujours resté un de ses amis de cœur. C'est chez lui que Monseigneur descend lorsqu'il arrive à Paris, et l'on ne saurait concevoir une hospitalité plus cordiale que celle qu'il y reçoit.

M. l'abbé Le Rebours est un des prêtres les plus distingués du clergé de Paris. Rien ne pourrait lui faire quitter sa belle église de la Madeleine qui lui est si chère, pas même l'épiscopat qu'il a refusé plusieurs fois.

* * *

Dans l'après-midi, c'était aux citoyens de la ville à présenter leurs hommages à Monseigneur et à lui dire la joie que causait à tous son heureux retour. La démonstration a eu lieu à Notre-Dame : elle a été grandiose et touchante. Nos Seigneurs les évêques de Sherbrooke et de St-Hyacinthe, arrivés à Montréal depuis quelques heures accompagnaient leur digne métropolitain.

Ils occupaient des prie-Dieu dans le sanctuaire. Monseigneur l'archevêque était sur son trône, ayant à ses côtés son vicaire-général et M. l'abbé Colin, supérieur de St-Sulpice. Au chœur, beaucoup de prêtres et tous les élèves du grand-séminaire ; dans la nef et les galeries, une foule comme aux jours de grande fête.

M. L. O. L. vid, président de la société St-Jean-Baptiste a lu une adresse en français, et M. Cloran, président de la société St-Patrice a lu une autre adresse en anglais. Nous donnons ici le texte de l'adresse française :

A SA GRANDEUR Mgr EDOUARD-CHARLES FABRE,

ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL

MONSEIGNEUR,

L'Association Saint-Jean-Baptiste de Montréal a cru qu'elle devait vous souhaiter la bienvenue et vous féliciter de votre